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 Mi sono giunte in questi giorni parecchie lettere da parte di genitori o rappresentanti 
di classe che appoggiano la nota che lei ha inviato alle istituzioni ed ai rappresentanti dei 
media, per richiamare l’attenzione sulla situazione che si verrà a creare nell’istituto 
comprensivo di Ceratolo.  
 La materia sulla quale lei ha voluto richiamare l’attenzione di tutti, è di 
pertinenza degli organismi scolastici, ma io – nel pieno rispetto dell’autonomia – 
vorrei dire che condivido le preoccupazioni espresse circa il profondo disagio che 
deriva da una situazione di precarietà, che ormai sembra accompagnare la vita del 
vostro Istituto.  

Non vi sono dubbi circa i danni che derivano a tutti, ragazzi, ragazze famiglie, 
agli stessi insegnanti, sono pertanto certa che le autorità scolastiche faranno quanto 
in loro potere per risolvere una situazione che non fa certo bene alla scuola nel suo 
complesso. 

E’ molto importante che le istituzioni percepiscono la determinazione degli 
utenti dei servizi; voi lo state facendo con grande forza per una migliore qualità del 
sapere dei vostri figli.  

Mi auguro che la vostra battaglia possa essere vinta, anche se capisco che a 
volte gli ostacoli burocratici sembrano essere più forti del buon senso; seguirò con 
attenzione gli ulteriori sviluppi e nel ringraziarvi per l’impegno che continuerete a 
profondere per una scuola sempre più qualificata, trasmetto cordiali saluti. 
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